

REGLEMENT DE LA CAMPAGNE « UBA LEGACY PROMO »

PREAMBULE :

United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA, Société Anonyme avec Conseil d'Administration au capital de FCFA Dix Milliards (10.000.000.000) dont le siège social est situé au 1719, boulevard de La Liberté, Akwa, BP 2 088, Douala, immatriculée au Registre du Commerce et du Crédit Mobilier près le Tribunal de Première Instance de Douala - Bonanjo sous le numéro RC DLA/2006/B/1489, représentée par son Directeur Général **Jude Anele** organise un jeu concours intitulé «**UBA Legacy Promo**» sur tout le territoire Camerounais destiné à sa clientèle pendant la période allant du 1^{er} Septembre 2024 au 30 Novembre 2024.

ARTICLE 1 : PRINCIPE DU JEU

Le jeu concours consiste d'une part à récompenser pendant les deux premiers mois de sa durée, les 75 (soixante-quinze) premiers clients qui augmenteront leur épargne d'au moins 25,000 à 100,000 (vingt-cinq mille à cent mille) francs CFA par rapport au mois précédent, conformément à la catégorisation décrite à l'article 2 ; et d'autre part, à récompenser au terme du jeu concours, les 75 (soixante-quinze) premiers clients qui déposeront au moins 50,000 (cinquante mille) francs CFA chaque mois dans leur compte, pendant toute la durée de la campagne (3 mois).

ARTICLE 2 : MODALITES DE PARTICIPATION

Le jeu concours est ouvert aux personnes physiques âgées d'au moins 21 ans et détentrices ou tutrices de compte(s) d'épargne(s) dans les livres de United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA. Les types de comptes d'épargne éligibles sont les suivants :

- Pour les récompenses mensuelles :
 - Comptes d'épargne pour enfants, adolescents et étudiants : UBA Kids, UBA Teens, U-CARE, NextGen Savings et U-STAR ;
 - Comptes d'épargne pour commerçants: Freedom Lite, Freedom et U-gold Hybrid Account;
 - Autres comptes d'épargne: Individual Savings Account, Diaspora Savings Account and UBA Ladies.

- Pour les récompenses de fin de campagne : tous les comptes sus mentionnés.

Les profils ci-après sont inéligibles : les employés de United Bank for Africa (UBA) ; l'huissier de justice auprès duquel le présent règlement est déposé ainsi que l'ensemble de son personnel et de ses associés ; les personnes physiques détentrices de compte(s) courant(s) à UBA ; les personnes morales détentrices de compte(s) à UBA ; les personnes physiques sous interdiction bancaire.

ARTICLE 3 : NATURE DES LOTS

- Récompenses mensuelles :
 - Comptes d'épargne pour enfants, adolescents et étudiants :
 - Rémunération en espèces d'une valeur de 25,000 (vingt-cinq mille) francs CFA par le crédit du compte d'épargne de chacun des 5 (cinq) premiers clients dont le solde dudit compte augmentera d'au moins 25,000 (vingt-cinq mille) francs CFA par rapport au mois précédent ;
 - Attribution d'un bon d'achat d'une valeur de 20,000 (vingt mille) francs CFA du 6^e au 25^e client dont le solde du compte d'épargne augmentera d'au moins 25,000 (vingt-cinq mille) francs CFA par rapport au mois précédent ;
 - Comptes d'épargne pour commerçants :
 - Rémunération en espèces d'une valeur de 100,000 (cent mille) francs CFA par le crédit du compte d'épargne de chacun des 5 (cinq) premiers clients dont le solde dudit compte augmentera d'au moins 100,000 (cent mille) francs CFA par rapport au mois précédent ;
 - Attribution d'un bon d'achat d'une valeur de 20,000 (vingt mille) francs CFA du 6^e au 25^e client dont le solde du compte d'épargne augmentera d'au moins 100,000 (cent mille) francs CFA par rapport au mois précédent ;
 - Autres comptes d'épargne :
 - Rémunération en espèces d'une valeur de 50,000 (cinquante mille) francs CFA par le crédit du compte d'épargne de chacun des 5 (cinq) premiers clients dont le solde dudit compte augmentera d'au moins 50,000 (cinquante mille) francs CFA par rapport au mois précédent ;
 - Attribution d'un bon d'achat d'une valeur de 20,000 (vingt mille) francs CFA du 6^e au 25^e client dont le solde du compte d'épargne augmentera d'au moins 50,000 (cinquante mille) francs CFA par rapport au mois précédent.

- Récompenses de fin de campagne :
 - Pour tous les types de comptes d'épargne mentionnés à l'article 2 : rémunération en espèces d'une valeur de 50,000 (cinquante mille) francs CFA par le crédit du compte d'épargne de chacun des 75 (soixante-quinze) premiers clients qui déposeront au moins 50,000 (cinquante mille) francs CFA chaque mois dans ledit compte, pendant toute la durée de la campagne (3 mois).

ARTICLE 4 : MECANISME DE LA CAMPAGNE

- **Récompenses mensuelles :**

Pour les récompenses mensuelles, le premier mois du jeu concours s'étendra du 1^{er} Septembre 2024 au 30 Septembre 2024 tandis que le deuxième mois s'étendra du 1^{er} Octobre 2024 au 31 Octobre 2024.

- Etape 1 : être titulaire/tuteur d'un compte d'épargne préexistant ou nouvellement créé (cf. article 2) dans les livres de United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA ;
- Etape 2 : accroître le solde dudit compte à hauteur du minimum requis (cf. article 3) par rapport au mois précédent et ce, au travers des différents canaux physiques et/ou digitaux prévus par UBA ;
- Etape 3 : pour chaque catégorie (cf. articles 2 et 3), sélection des lauréats répondant aux critères ci-dessus par ordre chronologique des soldes accrus dans leurs comptes d'épargne respectifs.

En cas d'égalité entre plusieurs clients en termes de dépôts, la sélection se fera par dans l'ordre des soldes en compte les plus élevés à la fin du mois concerné ;

- Etape 4 : notification enregistrée des lauréats par le Centre de traitement des requêtes des clients (Customer Fulfilment Center) de UBA Cameroon SA afin d'une part de leur expliquer les modalités de remise des lots et d'autre part, d'obtenir leur consentement décrit ci-après.

La remise d'un lot est conditionnée par l'acceptation irrévocable de chaque lauréat de la diffusion de son identité, de sa localité, de la

nature et de la valeur de son lot tel que prévu dans l'article 6 du présent règlement.

En cas de désaccord d'un lauréat, avec l'une ou l'ensemble des conditions supra, la banque se réserve le droit sans préjudice de quelque poursuite que ce soit, d'attribuer le lot au client suivant réunissant les conditions d'attribution du lot à pourvoir ;

- Etape 5 :
 - o Pour les lots en numéraire, crédit des comptes d'épargne par la banque dans un délai de 30 jours ouvrés à compter de la notification correspondant à l'étape 4 ;
 - o Pour les lots en nature (bons d'achat), remise dans une agence de UBA Cameroon S.A. dans un délai de 30 jours ouvrés à compter de la notification correspondant à l'étape 4 ;
- Etape 6 : publication de l'identité, de la localité et des lots des lauréats sur les plateformes de communication et à la fréquence choisies par UBA Cameroon SA.

- **Récompenses de fin de campagne :**

Pour les récompenses de fin de campagne, la période considérée s'étendra du 1^{er} Septembre 2024 au 30 Novembre 2024 (3 mois).

- Etape 1 : être titulaire/tuteur d'un compte d'épargne préexistant ou nouvellement créé (cf. article 2) dans les livres de United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA ;
- Etape 2 : effectuer un dépôt d'au moins 50,000 (cinquante mille) francs CFA chaque mois dans ledit compte, pendant toute la durée de la campagne (3 mois) et ce, au travers des différents canaux physiques et/ou digitaux prévus par UBA ;
- Etape 3 : sélection de 5 (cinq) lauréats répondant aux critères ci-dessus par ordre chronologique des dépôts cumulés minimalement requis dans leurs comptes d'épargne respectifs.

En cas d'égalité entre plusieurs clients en termes de dépôts, la sélection se fera par dans l'ordre des soldes en compte les plus élevés à la fin du mois concerné ;

- Etape 4 : notification enregistrée des lauréats par le Centre de traitement des requêtes des clients (Customer Fulfilment Center) de UBA Cameroon SA afin d'une part de leur expliquer les modalités de remise des lots et d'autre part, d'obtenir leur consentement décrit ci-après.

La remise d'un lot est conditionnée par l'acceptation irrévocable de chaque lauréat de la diffusion de son identité, de sa localité, de la nature et de la valeur de son lot tel que prévu dans l'article 6 du présent règlement.

En cas de désaccord d'un lauréat, avec l'une ou l'ensemble des conditions supra, la banque se réserve le droit sans préjudice de quelque poursuite que ce soit, d'attribuer le lot au client suivant réunissant les conditions d'attribution du lot à pourvoir ;

- Etape 5 : crédit des comptes d'épargne par la banque dans un délai de 30 jours ouvrés à compter de la notification correspondant à l'étape 4 ;
- Etape 6 : publication de l'identité, de la localité et des lots des lauréats sur les plateformes de communication et à la fréquence choisies par UBA Cameroon SA.

ARTICLE 5 : VALEUR DES LOTS

La valeur totale des lots en numéraire est de 5 500 000 FCFA (cinq millions cinq cent mille francs CFA) et celle des lots en nature (bons d'achat) est de 2 400 000 FCFA (deux millions quatre cent mille francs CFA).

ARTICLE 6 : PUBLICITE

En participant au jeu concours, les gagnants autorisent United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA organisatrice à communiquer leurs noms et photographies sur les plateformes de communication de UBA Cameroon SA, aux fins de communications publicitaires ou autres, sur le réseau internet ou non, pendant une durée maximum de deux (02) ans, sans que cela ne confère aux gagnants une rémunération, un droit ou un avantage quelconque autre que l'attribution de leurs lots.

Dans le cas où un gagnant ne souhaiterait pas qu'une quelconque publicité soit faite sur son identité, il devra le décliner par écrit (par voie de courrier ou email).

ARTICLE 7 : LIMITE DE RESPONSABILITE

Le simple fait de participer au jeu concours « **UBA Legacy Promo** » entraîne l'acceptation pure et simple du présent règlement et l'arbitrage de la société United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA sur toutes les contestations qui pourraient s'élever sur l'interprétation et application de ce règlement.

La participation au jeu entraîne également l'acceptation de règles de déontologie en vigueur sur internet, ainsi que les lots et règlements applicables aux jeux, en vigueur sur le territoire Camerounais. En cas de fraude ou autre problèmes constatés pendant le déroulement du jeu concours, United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA se réserve le droit de l'écourter ou même de l'annuler si les circonstances l'exigent, sans que sa responsabilité ne soit engagée.

Tous les textes figurant sur les moyens de diffusion de l'opération (affichette, spots télé ou tout autre moyen de communication) seront considérés comme des annexes au présent règlement.

ARTICLE 8 : PROPRIETE INDUSTRIELLE ET INTELLECTUELLE

La production, la présentation ou l'exploitation de tout ou partie des éléments composants le jeu concours sont strictement interdites.

ARTICLE 9 : DEPOT DU REGLEMENT

L'intégralité du règlement de ce jeu est déposée à l'étude Maître **MBAPPOU EDOUKE MARGUERITE**, Huissier de Justice près la Cour d'Appel du Littoral et les tribunaux de Douala, BP 15523, à Akwa Douala, Situé Rue Mermoz. Il pourra être obtenu sur simple demande écrite adressée audit huissier, accompagnée d'une enveloppe A4 timbrée portant l'adresse de demandeur. Il ne sera répondu à aucune demande téléphonique concernant le mécanisme du jeu, l'interprétation ou l'application du règlement.

ARTICLE 10 : FRAUDE ET REGLEMENT DES LITIGES

La participation à ce jeu implique le respect du présent règlement et de la réglementation en vigueur.

Toute déclaration inexacte ou mensongère ou toute fraude entraînera la disqualification du participant.

Le présent règlement est exclusivement régi par la loi camerounaise. Tout différend né à l'occasion du présent jeu fera l'objet d'une tentative de règlement à l'amiable. À défaut d'accord, le litige sera soumis aux tribunaux compétents de Douala.

*Fait à **Douala**, le 23 Août 2024*

RULES OF THE UBA LEGACY PROMO CAMPAIGN

PREAMBULE :

United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA, a Public Limited Company with a Board of Directors with a capital of Ten Billion CFA Francs (10,000,000,000), whose head office is located at 1719 Boulevard de La Liberté, Akwa, P.O. Box 2 088, Douala, registered with the Trade and Personal Property Credit Registry near the Douala - Bonanjo Court of First Instance under number RC DLA/2006/B/1489, represented by its **Managing Director, Jude Anele**, is organizing a competition named "**UBA Legacy Promo**" throughout the Cameroonian territory aimed at its customers from September 1, 2024, to November 30, 2024.

ARTICLE 1: GAME PRINCIPLE

The competition consists on the one hand in rewarding during the first two months of its duration, the first 75 (seventy-five) customers who will increase their savings by at least 25,000 to 100,000 (twenty-five thousand to one hundred thousand) CFA francs compared to the previous month, in accordance with the categorization described in article 2; and on the other hand, in rewarding at the end of the competition, the first 75 (seventy-five) customers who will deposit at least 50,000 (fifty thousand) CFA francs each month in their account, for the entire duration of the campaign (3 months).

ARTICLE 2: TERMS OF PARTICIPATION

The competition is open to individuals aged at least 21 years old and holders or guardians of savings account(s) in the books of United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA. The types of eligible savings accounts are as follows:

- For monthly rewards:
 - Savings accounts for children, teenagers and students: UBA Kids, UBA Teens, U-CARE, NextGen Savings and U-STAR;
 - Savings accounts for traders: Freedom Life, Freedom and U-gold Hybrid Account;
 - Other savings accounts: Individual Savings Account, Diaspora Savings Account and UBA Ladies.

- For end of campaign rewards: all accounts mentioned above.

The following profiles are not eligible: employees of United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA; the bailiff to whom these rules are deposited, as well as all his staff and associates; individuals holding one or more current account(s) with UBA; legal persons holding one or more account(s) with UBA; individuals subject to a banking ban.

ARTICLE 3 : NATURE OF PRIZES

- Monthly rewards:
 - Savings accounts for children, teenagers and students:
 - Cash compensation worth 25,000 (twenty-five thousand) CFA francs by crediting the savings account of each of the first 5 (five) customers whose balance in said account increases by at least 25,000 (twenty-five thousand) CFA francs compared to the previous month;
 - Awarding of a voucher worth 20,000 (twenty thousand) CFA francs from the 6th to the 25th customer whose savings account balance increases by at least 25,000 (twenty-five thousand) CFA francs compared to the previous month.
 - Savings accounts for traders:
 - Cash compensation worth 100,000 (one hundred thousand) CFA francs by crediting the savings account of each of the first 5 (five) customers whose balance in said account increases by at least 100,000 (one hundred thousand) CFA francs compared to the previous month;
 - Awarding of a voucher worth 20,000 (twenty thousand) CFA francs from the 6th to the 25th customer whose savings account balance increases by at least 100,000 (one hundred thousand) CFA francs compared to the previous month.
 - Other savings accounts:
 - Cash compensation worth 50,000 (fifty thousand) CFA francs by crediting the savings account of each of the first 5 (five) customers whose balance in said account increases by at least 50,000 (fifty thousand) CFA francs compared to the previous month;
 - Awarding of a voucher worth 20,000 (twenty thousand) CFA francs to the 6th to the 25th customer whose savings account balance increases by at least 50,000 (fifty thousand) CFA francs compared to the previous month.

- End of campaign rewards:
 - For all types of savings accounts mentioned in Article 2: cash compensation of a value of 50,000 (fifty thousand) CFA francs by crediting the savings account of each of the first 75 (seventy-five) customers who deposit at least 50,000 (fifty thousand) CFA francs each month in said account, for the entire duration of the campaign (3 months).

ARTICLE 4 : CAMPAIGN MECHANISM

- **Monthly rewards:**

For monthly rewards, the first month of the contest will run from September 1, 2024 to September 30, 2024 while the second month will run from October 1, 2024 to October 31, 2024.

- Step 1: be the holder/guardian of a pre-existing or newly created savings account (see Article 2) in the books of United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA;
- Step 2: increase the balance of said account to the minimum required (see Article 3) compared to the previous month, through the various physical and/or digital channels provided by UBA;
- Step 3: for each category (see Articles 2 and 3), selection of winners meeting the above criteria in chronological order of the increased balances in their respective savings accounts;

In the event of a tie between several customers in terms of deposits, the selection will be made in the order of the highest account balances at the end of the month concerned;

- Step 4: Notification of the winners recorded by the Customer Fulfilment Center of UBA Cameroon SA in order to explain to them the terms of awarding the prizes and to obtain their consent described below;

The awarding of a prize is conditional on the irrevocable acceptance by each winner of the dissemination of his identity, location, nature and value of his prize as provided for in Article 6 of these regulations;

In the event of disagreement by a winner with one or all of the above conditions, the bank reserves the right, without prejudice to any legal action whatsoever, to award the prize to the next customer meeting the conditions for awarding the prize to be filled;

- Step 5:
 - o For cash prizes, credit to savings accounts by the bank within 30 working days from the notification corresponding to step 4;
 - o For in-kind lots (purchase vouchers), delivery to a UBA Cameroon S.A. agency within 30 working days from the notification corresponding to step 4;

- Step 6: publication of the identity, location and lots of the winners on the communication platforms and at the frequency chosen by UBA Cameroon SA.

- **End of campaign rewards:**

For end of campaign rewards, the period considered will extend from September 1, 2024 to November 30, 2024 (3 months).

- Step 1: be the holder/guardian of a pre-existing or newly created savings account (see article 2) in the books of United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA;

- Step 2: make a deposit of at least 50,000 (fifty thousand) CFA francs each month in said account, for the entire duration of the campaign (3 months) and this, through the various physical and/or digital channels provided by UBA;

- Step 3: selection of 5 (five) winners meeting the above criteria in chronological order of the minimum cumulative deposits required in their respective savings accounts.

In the event of a tie between several customers in terms of deposits, the selection will be made in the order of the highest account balances at the end of the month concerned;

- Step 4: Notification of the winners recorded by the Customer Fulfilment Center of UBA Cameroon SA in order to explain to them the terms of awarding the prizes and to obtain their consent described below.

The awarding of a prize is conditional on the irrevocable acceptance of each winner of the dissemination of his identity, his location, the nature and the value of his prize as provided for in Article 6 of these regulations.

In the event of disagreement by a winner with one or all of the above conditions, the bank reserves the right, without prejudice to any legal action whatsoever, to award the prize to the next customer meeting the conditions for awarding the prize to be filled;

- Step 5: Crediting of savings accounts by the bank within 30 working days from the notification corresponding to step 4;
- Step 6: publication of the identity, location and lots of the winners on the communication platforms and at the frequency chosen by UBA Cameroon SA.

ARTICLE 5: VALUE OF PRIZES

The total value of the cash prizes is 5,500,000 FCFA (five million five hundred thousand CFA francs) and that of the in-kind prizes (purchase vouchers) is 2,400,000 FCFA (two million four hundred thousand CFA francs).

ARTICLE 6: ADVERTISING

By participating in the competition, the winners authorize United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA, the organizer, to communicate their names and photographs on UBA Cameroon SA's communication platforms, for advertising or other purposes, on the internet or otherwise, for a maximum period of two (02) years, without conferring any remuneration, right, or advantage other than the awarding of their prizes to the winners.

In the event that a winner does not wish any publicity to be made about their identity, they must decline it in writing (by mail or email).

ARTICLE 7: LIMITATION OF LIABILITY

Simply participating in the competition "UBA Legacy Promo" entails the pure and simple acceptance of these rules and the arbitration by the company United Bank for Africa (UBA) Cameroon SA on all disputes that may arise regarding the interpretation and application of these rules.

Participation in the game also entails acceptance of the ethical rules in force on the internet, as well as the prizes and regulations applicable to games, in force in the Cameroonian territory. In the event of fraud or other problems noted during the course of the competition, United Bank for Africa (UBA)

UBA Legacy Promo : règlement du jeu VF

Cameroon SA reserves the right to shorten or even cancel it if circumstances so require, without its liability being engaged.

All texts appearing on the operation's dissemination media (posters, TV spots, or any other means of communication) shall be considered as appendices to these regulations.

ARTICLE 8: INDUSTRIAL AND INTELLECTUAL PROPERTY

The production, presentation, or exploitation of all or part of the elements composing the competition are strictly prohibited.

ARTICLE 9: DEPOSIT OF THE REGULATION

The entire regulation of this game is deposited at the office of Barrister **MBAPPOU EDOUKE MARGUERITE**, Bailiff of Justice near the Court of Appeal of the Littoral and the courts of Douala, P.O. Box 15523, in Akwa Douala, located on Rue Mermoz. It can be obtained upon simple written request addressed to the bailiff, accompanied by a stamped A4 envelope bearing the address of the applicant. No telephone requests regarding the mechanism of the game, interpretation, or application of the regulation will be answered.

ARTICLE 10: FRAUD AND DISPUTE RESOLUTION

Participation in this game implies compliance with these rules and the regulations in force.

Any inaccurate or false statement or any fraud will result in the disqualification of the participant.

These rules are exclusively governed by Cameroonian law. Any dispute arising from this game will be subject to an attempt to settle amicably. In the absence of an agreement, the dispute will be submitted to the competent courts of Douala.

*Done in **Douala**, on August 23, 2024.*